



# **PAC PBB Bengkalis Ikuti Acara Adat Saurmatua Op. Carolus Doli Orang tua dari Rekan Juang Antonius Naibaho**

**Yulistar - [BENGKALIS.KIM.WEB.ID](http://BENGKALIS.KIM.WEB.ID)**

Dec 25, 2021 - 03:18



*PAC PBB Bengkalis ikut pemakaman Op Carolus Doli*

BENGKALIS - Pemuda Batak Bersatu (PBB) PAC Bengkalis bersama pengurus dan anggota melayat sekaligus mengikuti acara adat saurmatua J Naibaho ( Op Carolus th) di rumah duka gg Sepakat Parit Bangkong Damon Kabupaten Bengkalis.

Acara adat saurmatua J Naibaho (Op. Carolus ) yang tutup usia 77 tahun merupakan orang tua dari rekanjuang Antonius Naibaho.



Kabid Humas PAC Pemuda Batak Bersatu ( PBB) Kecamatan Bengkalis, Andi Hutabarat kepada [journalist.id](http://journalist.id) mengatakan, sejak meninggal dunia Op Carolus pada Selasa 21 Desember 2021 subuh di RSUD Bengkalis, Pemuda Batak Bersatu Kecamatan Bengkalis telah melakukan kegiatan pelayanan sosial kepada keluarga yang berduka, seperti pemasangan teratak bersama warga, penyusunan kursi dan penggalian kuburan/makam.

" Dan saat ini, pada acara adat saurmatua Op Carolus Doli, kita tetap melakukan kegiatan pelayanan sosial, sampai penguburan di TPU Kristen jalan Cokroaminoto Bengkalis," sebut Kabag Huma PBB PAC Bengkalis di rumah duka saat mengikuti acara adat saurmatua Op Carolus, Jumat.(24/12).

Pantauan [journalist.id](http://journalist.id) di rumah duka gg Sepakat Parit Bangkong Damon, terlihat sejumlah pengurus dan anggota PBB mengikuti acara adat saurmatua Op. Carolus Doli. Bukan itu saja, Ketua Dewan penasehat PAC PBB dan Ketua PAC PBB Bengkalis bersama pengurus dan anggota PBB menyampaikan kata-kata penghiburan kepada keluarga yang berduka.

Sebagai bentuk sosial yang lain, Pemuda Batak Bersatu Kecamatan Bengkalis juga di malam Martonggo rajatampak membagi- bagikan makan siang kepada warga pelayat.

peti jenazah dan di hari minggu pagi kita gali liang lahatnya," tambah A Simanjuntak.

Sementara itu, Antonius Naibaho mewakili Keluarga besar Op. Carolus, menyatakan rasa terimakasihnya atas support dan dukungan dari rekan juang PBB PAC Bengkalis dari proses acara adat saur matua, pemakaman orang tua kami.

Sekali lagi mewakili keluarga Op. Carolus, saya mengucapkan rasa terimakasih yang tak terhingga atas bantuan dari rekan-rekan PBB, semoga Tuhan membalasnya," pungkas Antonius Naibaho.(yulistar)